

☆職業人との交流・講話を行いました☆

12/10(金)、5・6校時の総合的な学習の時間で「職業人との交流・講話」を行いました。県内5つの企業から経営者、研究者の講師を招き、講話をしていただきました。仕事の内容ややりがい、働くことの意義、喜び、生きがいのある人生を送るために中学生のときに学ぶべきことなどを話していただきました。

講師の方々の人生経験や経営者としての物事の見方や考え方から、これからの未来を担う中学生に向けた熱いメッセージが送られました。



今回ご協力いただいた講師の方々は、株式会社北研研究者関谷暢様、株式会社タスク名誉会長川嶋幸雄様、株式会社古口工業代表取締役古口勇二様、株式会社アイディ代表取締役田村晃様、株式会社階倫塾代表取締役社長林明夫様の5名です。

今回の講話から生徒達は、働くことの意義や職業について学び、自分の適性を考えながら将来の進路選択へ向かいます。将来の夢をもち、目標に向かって学習や学校生活に取り組めるように期待しています。

☆充実した冬休みを過ごしましょう☆

12/24(金)に終業式を行い、冬休みに入ります。コロナの感染状況は、いまだに予断を許さない状況ではありますが、家族と過ごせる充実した時間にして欲しいと思います。

1月11日(火) 3学期始業式の日程と持ち物

第3学期始業式の日程			
8:05	~	8:20	読書
8:20	~	8:30	朝の会
8:45	~	9:20	始業式
9:30	~	10:20	学活(着替え含む)
10:20	~	10:35	清掃
10:45	~	11:35	3校時(火1)
11:45	~	12:35	4校時(火2)
12:35	~	13:40	給食・昼休み
13:40	~	14:30	5校時(火3)
14:40	~	14:50	帰りの会
14:50			下校

①	通信票(印鑑を押して)
②	はばたき
③	上履き
④	筆記用具
⑤	読書用の本
⑥	各教科で出された課題
⑦	体操着
⑧	体育館シューズ
⑨	雑巾2枚
⑩	授業の用意(火123)
⑪	歯磨きセット
⑫	ランチョンマット
⑬	冬休みの計画(ウィンタープラン)

終業式には、生徒代表発表として1年3組の U.M さんが全校生徒の前で発表しました。発表の内容を掲載します。ご一読ください。

2 学期を振り返って

1年3組 U.M

2 学期は後期学級副委員長として委員長のサポートをしつつクラスをまとめました。校外学習や輝光祭と主に2つの行事がありました。そんな2学期の中で学んだ事が3つあります。

1つ目は、心を1つにする大切さです。中学生活で初めての輝光祭では、私はダンス部門に入りました。ダンス部門ではグループごとに曲や振り付けを決めてからの練習でした。ダンスを覚えるのは難しく、グループの子とそろえて踊ることもとても大変でした。けれども放課後に残った練習や友達からのアドバイスのおかげでチームの子と心を1つにして踊ることができたと思います。

2つ目は、協力することの大切さです。皆と活動できる大きな行事は少なかったけど、普段の生活の中で友達と助け合ったり、支え合ったりして協力し合えることができました。けれどまだ協力し合えている所が少ないので、3学期になったら2学期よりも協力し合っているところをお見せできるようにしていきたいです。

3つ目は後期学級委員としての責任感を学びました。始めは副委員長になった実感もなく、皆をまとめたりすることができないことも沢山ありました。校外学習や普段の生活で、副学級委員長としての責任感を感じたり、周りのサポートをしつつ、クラスの皆をまとめたりする中で、人をまとめることの大変さも知ることができたと思います。

今の自分には、まだ足りていないところがあるので、そのためにも3学期に向けて冬休みの間に少しでも成長できるようにしていきたいと思います。3学期でクラスが終わってしまうけれど、皆がこのクラスでよかったと思えるよう、自分達でクラスを作り上げたいと思います。

